

ゆたか俱楽部 よもやま話

クルーズご意見番“初代クルーズマスター 松浦睦夫”が語る

の柱をタイトルに「ふれあいの船」が誕生しました。時間がないので親しくして頂いていた埼玉、栃木、茨城、静岡各県老人クラブ連合会への企画書と協賛依頼を暮れのぎりぎりに提出、1月10

(ハ)慰霊祭がよかつた(二)船の料理が美味しかつた(ホ)毎日のベッドメイキングと清掃が気持ち良かつた(ダ)グアム2日間・サイパン1日の観光代と昼食も旅行代金に含まれてこの内容で1泊一万円代は安いと思った、などで船の施設に関する苦情は全くありませんでした。更に(ト)次回も参加しますかという問には70名様から嬉しい回答を得ました。

これで次回からは単独でやつていく

年3月は台湾に決め、関東1都8県の老人クラブ連合会の協賛をいただきイベント司会は弊社の会員でもある春日三球さんに毎回お願ひし、出航日の結団式には参加者の名簿を配り、クルーズ終了一ヶ月後船内新聞、メニュー表、乗組員・講師・お客様の感想文を一冊の記念誌として配布しました。プライバシーの保護が厳しくなり第7回の平成9年3月の香港・廈門を最後に発行をとり止めました。

上海・蘇州・青島・大連旅順は2回  
香港、廈門、香港返還など海外7回、日  
本一周、宮古・石垣・奄美大島、10回目  
は日本縦断1万キロ19日間は平成11年  
7月、同年11月新さくら丸は売船され  
ました。このように「ふれあいの船」は7

の柱をタイトルに「ふれあいの船」が誕生しました。時間がないので親しくして頂いていた埼玉、栃木、茨城、静岡各县老人クラブ連合会への企画書と協賛依頼を暮れのぎりぎりに提出、1月10日迄に許可をいただきました。募集チラシを作り、各県の説明会やDMをしたところ1月下旬栃木県高根沢町老人クラブ連合会々長出口徳司さんから5名の申込みがありました。(このグループは毎回お申し込みをいただき第3回の上海・蘇州では32名様にご参加いただきました)。その後、毎日のように申し込みが続き、2月20日の旅行申込を入れました。船上の慰靈祭はMOP ASの仕様で取り行い、南洋に限らず太平洋戦争全体の戦没者慰靈祭とし申告していただき、故人名と戦没地を読み上げ、お酒・お花・タバコ・水などを海上へ捧げ、故人のご冥福と平和のありがたさに感謝しました。グアム・サイパン両島でも慰靈祭を実施、お客様の中にはこれで私の戦争は終わつたと話す方もおりました。

たところ1月下旬栃木県高根沢町老人クラブ連合会々長出口徳司さんから5名の申込みがありました。(このグループは毎回お申し込みをいただき第3回の上海・蘇州では32名様にご参加いただきました)。その後毎日のように申し込みが続き、2月20日の旅行申込締切日迄に老人クラブ150名、ゆたか農業部会員0名となりました。

戦時に軍隊で今回の寄港地にいた方々も多勢おりましたので慰霊祭には力を入れました。船上の慰霊祭はMOPの仕様で取り行い、南洋に限らず太平洋戦争全体の戦没者慰霊祭として申告していただき、故人名と戦没地を

読み上げお酒・お花・タバコなどを海上へ捧げ、故人の冥福と平和のありがたさに感謝しました。グアム・サイパン両島でも慰靈祭を実施、お客様の中にはこれで私の戦争は終わつたと話す方もおりました。

急いでクルーズ全般の内容のアレンジ、船内運営・現地観光など2日間熟考しました。当時はバブルもはじけ客船を用了た研修旅行、都道府県の船、政府主体の船などは中止になつたり、



新さくら丸

新さくら丸